



Heilsarmee im 10 vor 10 mit "Housing first"



© pexels.com / Lizenzfrei

Das News-Magazin 10 vor 10 des Schweizer Fernsehens SRF wird voraussichtlich heute Abend, 16. April, das Projekt "Housing first" in Basel vorstellen.

Beim Format "Die Idee" der Sendung 10 vor 10 geht es darum, konstruktive Ideen und positive Ansätze vorzustellen. Das Pilotprojekt "Housing first", für dessen Umsetzung die Heilsarmee verantwortlich ist, gehört dazu.

Dank "Housing first" sollen Menschen ohne eigene Wohnung und die schon mehrere Jahre obdachlos waren, ein eigenes Dach über dem Kopf bekommen. Im Beitrag werden ein Housing-First-Klient und Mauro Trombini, Mitarbeiter von Housing First, interviewt. Damit bieten sie den Zuschauerinnen und Zuschauern die Möglichkeit, das innovative Projekt näher kennen zu lernen. Schauen Sie heute Abend rein - um Zehn vor Zehn (21.50 Uhr).

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

16.4.2021